



Ciné Club : La Séance d'Edgar

publié le 04/10/2019

En cette rentrée 2019, le lancement d'un ciné-club au sein du collège vous est proposé. Dans le cadre de ce club, 7 à 8 films seront projetés à raison d'un film par mois, le mardi de 17h à 19h15 environ.

Nous souhaitons permettre à des élèves motivés et curieux d'avoir accès à une sélection de films d'époques, d'horizons et de genres divers. Ils pourront ainsi développer leur culture artistique et leur esprit critique.

Le ciné-club est avant tout un lieu de rencontre, un lieu où l'on découvre le monde à travers une sélection de films aux univers différents. Ce sera aussi un lieu d'échange entre nous d'une part, après chaque film, et avec des intervenants du monde du cinéma quand l'occasion s'y prêtera d'autre part.

Le thème choisi cette année est "Incroyables destins", il nous permettra de découvrir des personnages avec des parcours de vie hors du commun.

La première projection aura lieu au retour de vacances de la Toussaint le mardi 5 Novembre à 17h au CDI, avec le film Wonder.

Informations et inscriptions au CDI avant les vacances.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.